

Souvenirs für unsere Freunde aus Deutschland?

Die 8. und die 9. Klassen

Balalaika

- Noch heute spielt man Balalaika in Volksmusikgruppen gern. Sie ist seit dem 18. Jahr in Russland bekannt. Das ist ein mittelgrosses Saiteninstrument(струнный инструмент) mit drei Saiten. Der Name Balalaika klingt ähnlich wie die Wörter” балагурить, балаболить”.

Dialog

- A:- Guten Tag! Welches Souvenir möchtest du für deinen deutschen Freund kaufen?
- B:- Ich möchte Balalaika kaufen.
- A:- Warum?
- B: - Noch heute spielt man Balalaika in Volksmusikgruppen gern.

Информация для составления вашего диалога.

- Samowar ist ein bekannter Teespender. Die Idee kommt ursprünglich aus China. Aber dort hat man keinen Tee damit zubereitet(готовить). Den ersten russischen Samowar hat man in der Stadt Tula im 18. Jahrhundert gemacht. Es war ein grosser Erfolg. Mitte des 19. Jahrhunderts gab es (имелось) allein in Tula schon 28 Samowar- Fabriken.

Hausaufgabe/ Домашнее задание

- Составить диалог по образцу.